

gekauft hat er Etiquett's ächte und hat außerdem gemacht eine Bowle und hat müssen beim Zuckerzusatz erst schmecken Rachel, damit nicht geworden ist dieselbe zu süß. Nun hat er eingeladen die Redakteur's und ist gewesen bescheiden im Mittrinken und Mitreden, weil dieselben so gebildet gesprochen und getrunken haben, ohne Leibschmerzen zu spüren. Mendelsohn aber hat Angst gehabt mit zu trinken, der Krankheit des theuern Doctors und der Leibschmerzen halber nach dem Grünberger.

V.

Aus Dankbarkeit für die Einladung des Bankiers und den ergebenen Händedruck desselben haben die Helden der Feder sich oft der unvergleichlichen Schönheit, Seelengröße und Engelsgüte bei so allgemein bewundertem Talent und der Herzensreinheit von Rebekka erinnert und das leichtgläubige Goyimsvolk hat alle die Lügen geglaubt.

Und es ist gekommen gegangen zu geh'n ein junger Mensch, was hat gehabt einen Vater, und derselbige Vater hat gehabt eine Million, — aber nicht wie die heutigen Besitzer von Seltenheiten aus der Gründerei, sondern durch jahrhunderte lange Sparsamkeit und Fleiß, Glück und Geschicklichkeit der Voreltern. — Wäre nun nicht gestorben der seltene Vater todt, so hätte derselbe selbst imponirt dem Bankier, aber für's Gewesene giebt der Jüd' bekanntlich Nichts! Nun ist geworden der junge Mensch ein Mann von eine Million, und als er hat gesehen Rebekche, wie sie hat gestreckt von sich ein Bein und hat geschaut so verschleiert ihn an, ist er geworden ganz bestrampt vor Liebe, und ist gegangen zu laufen bei Rebekchaleben, und hat sich geworfen nieder vor ihr auf die Knie und hat geschrieen: „Rebekchen, Rebekchen, ich liebe Dich!“ und als er ist geworden nicht erhört sogleich, ist er noch enthusiastischer geworden und hat einem Agenten Geld gegeben, welcher unter der studirenden Jugend agitiren sollte, eine Pferdeausspannung des Wagens in Scene zu setzen, dessen sich die Beinverrenkkünstlerin nach Ablegung der künstlerischen Leib- und künstlichen Beindraperung bediente, sobald sie nach Schluß der Vorstellung nach Hause fahren wollte, um ihr theures Gelderwerbungswerkzeug, ihre Beine, nebst den dazu gehörigen Goldleib und mit imitirten Diamanten geschmückten Kopshaarpolsterkopf zur Ruhe zu bringen.

Die mehr mit sinnlichen und ästhetischen Gesellschaftsgenüssen als mit der alma mater vertrauten Jünglinge, unter denen die morgenländische Nase nicht nur einer ausgezeichneten Cultur sondern auch außergewöhnliche Rücksichten genießt, fielen natürlich auf diese grobe Reclame umsomehr hinein, als ihre mit Hafennasen gezeichneten Komilitonen, verwandtes Sektenblut (nicht Insektenblut) witterten und reclamebegierig den Anstoß dazu gaben,